

Des activistes vénézuéliens rendent hommage à José Martí à La Havane



La Havane, 1er avril (RHC-PL)- Un groupe de 155 Vénézuéliens membres du second groupe de solidarité entre le pays sud-américain et Cuba , ont rendu hommage au Héros National cubain José Martí , au monument érigé à sa mémoire situé au Parc Central de La Havane.

Après avoir déposé une gerbe de fleurs , les Vénézuéliens ont aussi demandé expressément au président Barack Obama, d'annuler l'ordre exécutif qui déclare leur pays comme une menace pour les États-Unis nord-américain.

Henry Ramírez, député du Parti Socialiste Unifié du Venezuela au conseil législatif de l'État de Julia a expliqué l'importance du rejet international de cette mesure d'ingérence et il a remercié le peuple cubain de son appui et de ses initiatives face à cette situation.



Radio Habana Cuba